



Dr.-Jaufmann-Mittelschule Bobingen

SCHULE OHNE RASSISMUS SCHULE MIT COURAGE
Erasmus+
Europäische Schulpartnerschaft

Liebe Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

Bobingen, 21.10.2020

die Situation an Schulen ist im Moment nicht leicht. Wenn große Menschenansammlungen zusammenkommen – und das ist an Schulen so – besteht immer, auch Covid-19 unabhängig, die Gefahr einer Ansteckung. Ich denke da an normale Erkältungskrankheiten oder an die Grippe.

Sie alle sind sicherlich über die Medien informiert, dass bei Covid-19 besondere Schutzmaßnahmen getroffen werden. Die Entscheidung über häusliche Isolation bzw. Quarantäne einer Schülerin oder eines Schülers trifft ausschließlich das Gesundheitsamt. Dies geschieht, wenn z.B. eine Schülerin oder ein Schüler positiv getestet wurde.

Um die Ausbreitung des Virus an unserer Schule zu verhindern, treffen wir bei Verdachtsfällen aber schulintern noch eine besondere Vorsichtsmaßnahme. Gibt es nämlich im Umfeld einer Schülerin oder eines Schülers bzw. einer Lehrerin oder eines Lehrers eine positiv getestete Person, dann schicken wir die gesamte Klasse zunächst einmal in den Distanzunterricht, bis weitere Einzelheiten abgeklärt sind.

Liebe Eltern, es ist mir sehr wohl bewusst, dass diese Zeit für alle unsere Schülerinnen und Schüler, unsere Lehrerinnen und Lehrer, aber auch für Sie nicht einfach zu bewältigen ist. Neben Sorgen um die Gesundheit Ihrer Familienangehörigen, spielen sicherlich auch Zukunftsängste eine gewisse Rolle.

Ich bitte Sie dennoch, die Maßnahmen unserer Schule zu unterstützen und uns zu vertrauen.

Wir entscheiden immer zum Wohle Ihrer Kinder und bemühen uns dabei, neue Informationen oder Änderungen schnell an Sie weiter zu geben.

Ich hoffe, wir alle überstehen diese schwere Zeit. Für Ihr Kind wünsche ich mir den bestmöglichen Schulabschluss und eine unbeschwerte Kindheit und Jugend.

In diesem Sinne, bleiben Sie alle gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Walch